

GV des Vereins «Senioren für Senioren» in Liestal

Die diesjährige Generalversammlung von «Senioren für Senioren» am 26. April durfte wiederum auf die Grussbotschaft der Stadt Liestal zählen, die wie gewohnt unsere Stadtpräsidentin Regula Gysin gut vorbereitet und mit dem ihr eigenen persönlichen Charme überbrachte.

Die über 100 anwesenden Vereinsmitglieder erwartete eine randvolle Traktandenliste, durch die Marliese Zimmermann speditiv und umsichtig führte. Neben dem Kerngeschäft, das u.a. die Dienstleistungen Gartenarbeiten, Autofahrdienst und Unterstützung

am PC beinhaltet, konnte die Präsidentin auf weitere Höhepunkte, wie beispielsweise die Lesung mit Anna Laake, den Sommerausflug ins Schaffhauserland und den Besuch im Beyeler Museum hinweisen. Jassnachmittage und der Kochkurs für Senioren haben die Aktivitäten im Vereinsleben ergänzt. Viel Freude bereiteten dem Kassier Hans Egger die 108 neuen Mitglieder, die im Berichtsjahr dem Verein beigetreten sind. Ab Mai schaltet «Senioren für Senioren» eine eigene, sehr benutzerfreundliche Homepage auf.

SENIOREN FÜR SENIOREN LIESTAL



Die Stadtpräsidentin Regula Gysin und Marliese Zimmermann, Präsidentin des Vereins «Senioren für Senioren», werden über 100 anwesende Mitglieder bei der diesjährigen GV begrüßen.

18. April